

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre à la Commission de Réceptions.

27.—Soumise une communication des MM. Goldstein & Beullac, au sujet de l'expropriation pour le redressement de la rue Sainte-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Secrétaire du Département des Réclamations et des Expropriations, pour informer les intéressés où en sont rendues les procédures dans cette expropriation.

28.—Soumise une communication de M. de Tonnancourt, au sujet de l'expropriation de la rue Le Royer.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer M. de Tonnancourt que le Bureau va s'occuper de cette question.

29.—(20570) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, déclarant que les indemnités dues aux intéressés suivants, dans les expropriations annuelles de 1913 seront exigibles le 13 du présent mois, savoir:

Rue Fullum,—Edouard Lalumière	\$ 32.00
Rue Fullum,—Joseph Langlois	223.84
Avenue Mont-Royal,—Jos. A. Girard	2,925.00
	\$3,180.84

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote des sommes ci-dessus mentionnées, et l'autorisation à Son Honneur le Maire et au Greffier de la Cité de signer les actes nécessaires pour l'acquisition des terrains expropriés.

30.—(19784) Soumis un rapport de l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. A. Langlois, d'un dépôt de \$250 fait en rapport avec le contrat pour la confection d'uniformes.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

31.—Soumis un rapport de l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. J. O. Labrecque & Cie d'un dépôt de \$775 fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de charbon en 1913.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

32.—(20558) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, demandant l'autorisation de demander l'usage d'une voiture du Département des Incendies pour quelques semaines, pour hâter l'expédition des affaires de son département.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De prier le Chef du Département des Incendies de bien vouloir se rendre à la demande du Trésorier de la Cité.

33.—(20246) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet du protêt de M. Napoléon Masson, concernant l'octroi d'un permis de construction.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Bâtisses pour rapport.

34.—(19799) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le rejet de la réclamation de Mlle Y. C. Bruyère pour dommages à sa propriété.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De rejeter ladite réclamation.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be transmitted to the Committee on Receptions.

27.—Submitted a communication from Messrs. Goldstein and Beullac anent the expropriation for the straightening of St. Catherine street West.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Secretary of the Claims' Department, with instructions to inform the interested parties as to what progress has been made in connection with said expropriation.

28.—Submitted a communication from Mr. G. de Tonnancourt, anent the expropriation of Le Royer street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. de Tonnancourt be informed that the Board will consider said question.

29.—(20570) Submitted a report from the City Treasurer, stating that the indemnities payable to the following interested parties, re annual expropriations for 1913, will be due on the 13th of the current month, to wit:

Fullum street, Edouard Lalumière	\$ 32.00
Fullum street, Joseph Langlois	223.84
Mount Royal avenue, Jos. A. Girard	2,925.00
	\$3,180.84

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above mentioned sums be voted, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary deeds for the purchase of the expropriated lands.

30.—(19784) Submitted a report from the Asst.-Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. A. Langlois be refunded a deposit of \$250 made in connection with his contract for the supply of uniforms.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

31.—Submitted a report from the Asst.-Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. J. O. Labrecque & Co. be refunded a deposit of \$775 made in connection with the supply of coal in 1913.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

32.—(20558) Submitted a report from the City Treasurer, asking for authorization to ask for the use of a vehicle belonging to the Fire Department, for a few weeks, in order to hasten the despatch of the business of his department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Chief of the Fire Department be requested to comply with the City Treasurer's request.

33.—(20246) Submitted a report from the Law Department, anent a protest from Mr. Napoleon Masson, anent the granting of a building permit.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the matter to the Superintendent of Buildings for a report.

34.—(19799) Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of Miss Y. C. Bruyère for damages to her property, be rejected.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said claim be rejected.